



Le 6 octobre 2025

**OBJET : Annonce d'une hausse de prix**

À notre clientèle,

À la suite de l'augmentation des coûts de la résine PET et d'autres couts de fabrication, Novolex et Pactiv Evergreen ajusterons notre augmentation de prix annoncée précédemment à 8 % sur les prix des produits ci-dessous vendus aux États-Unis et sur tous les marchés internationaux et d'exportation.

- Plateaux, plats de présentation et couvercles dômes
- Bols et couvercles
- Contenants Inviolables avec indicateur d'infraction et pour prêt-à-manger
- Emballages pour boulangerie et produits frais
- Couvercles pour gobelets à boisson et gobelets souvenirs
- Plats à dessert, parfaits et couvercles
- Gobelets Reserv™
- Emballages sur mesure
- Caterware – couvercles PET
- Emballages pour œufs en APET
- CPET
- Barquettes à viande en PET
- Plastique AG APET
- Plastique APET
- Rouleaux/films de PET
- Gobelets à boisson et pots à yogourt en PET
- Couvercles en PET pour gobelets et pots à portion

Cette hausse s'appliquera à toutes les commandes expédiées à compter du 1er novembre 2025 pour tous les clients de Pactiv. Pour tous les autres clients historiques de Novolex, la hausse de prix s'appliquera à toutes les commandes reçues à compter du 1er novembre 2025. Tous les prix contractuels non garantis pour une période déterminée seront assujettis à l'augmentation susmentionnée. Vos prix spécifiques après augmentation vous seront communiqués sous peu; pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec votre représentant des ventes.

Novolex, Eco-Products et Pactiv Evergreen n'accepteront aucun achat anticipé et se réservent le droit de limiter toute commande excédant les volumes habituels ou les prévisions soumises antérieurement.

Nous vous remercions de votre fidélité à l'égard de nos produits d'emballage. Merci de votre confiance.

Cordialement,

Tim Levenda  
Président, Distribution



October 6, 2025

**RE: Price Increase Announcement**

To Our Valued Customers:

Due to the increased costs of PET resins and other manufacturing costs, Novolex & Pactiv Evergreen will be adjusting our previously announced price increase to 8% on the below products sold in the United States and all international and export markets.

- Trays, platters, domes
- Bowls and lids
- Deli and tamper visible containers and lids.
- Bakery and produce packaging
- Lids for drink cups and souvenir cups
- Dessert dishes, parfaits and lids
- Reserv™ drinkware
- Custom packaging
- Caterware Alum – PET Lids
- APET Egg Pkg
- CPET
- PET MEAT TRAY
- Plastic AG APET
- Plastic APET
- PET RollStock
- PET Drink Cups & Yogurt Cups
- PET Drink Cup Lids & Portion Cup Lids

This increase will take effect with all purchase orders **Shipped on or after November 1, 2025** for all Pactiv customers. For all other legacy Novolex customers' pricing will take effect with all purchase orders **received on or after November 1, 2025**. All contract prices that were not guaranteed for a specified period will be subject to the above increase. Your specific post-increase prices will be sent to you shortly and you may reach out to your sales representative with any questions.

Novolex, Eco-Products & Pactiv Evergreen will not accommodate any advance buys and will reserve the right to restrict any orders which exceed normal ordering patterns or previously submitted forecasts.

We appreciate your ongoing support for our packaging products. Thank you for your business.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "T. Levenda".

Tim Levenda  
President, Distribution